

Stornierungsbedingungen

Falls du am Event nicht teilnehmen kannst, kannst du deine Tickets auch jemandem weitergeben.

Bitte beachte, dass Eventfrog bei der Stornierung von Tickets allenfalls Stornierungsgebühren verrechnet.

- **Stornierung bis und mit 7 Tage vor dem Event** (Event findet am Sonntag statt und das Ticket wird bis und mit spätestens am vorangehenden Sonntag storniert): **100% Rückerstattung** (abzüglich allfälliger Stornierungsgebühren von Eventfrog)
- **Stornierung 6 Tage und weniger vor dem Event** (Event findet am Sonntag statt und das Ticket wird am Montag oder später in der Woche des Events storniert): **keine Rückerstattung**

Nutzung Mailadresse

Wir behalten uns vor, die Mailadresse für Marketingzwecke in eigenem Namen zu nutzen.

Nutzung Fotos/Videos

Fotos/Videos können zu Marketingzwecken gemacht werden. Wenn du nicht aufgenommen werden möchtest, teile uns dies bitte am Tag der Veranstaltung mit.

Cancellation policy

If you are unable to attend the event, you may give your tickets to someone else.

Please note that Eventfrog may charge cancellation fees for ticket cancellations.

- **Cancellation up to and including 7 days before the event** (event takes place on Sunday and the ticket will be cancelled up to and including the previous Sunday at the latest): **100% refund** (minus any cancellation fees charged by Eventfrog)
- **Cancellation 6 days and less before the event** (event takes place on Sunday and the ticket is cancelled on Monday or later in the week of the event): **no refund**

Use of e-mail address

We reserve the right to use the mail address for marketing purposes in our own name.

Use of photos/videos

Photos/videos may be taken for marketing purposes. If you do not wish to be recorded, please let us know on the day of the event.